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10月…１年間の折り返し、そして実り多き秋に向けて！ 教育活動の充実
10月を迎え、朝夕は日差しや吹く風もやわらかな気配が感じられるようになってきました。
今年度も半ばにさしかかり、これからもさまざまな教育活動や学校行事が展開されます。子どもたち一人一

人にとって、実り多い秋としていくために、保護者の皆様とも連携してまいります。
併せて、新型コロナウイルス感染症対策に向けた、新しい生活様式等も意識しながらの教育活動の展開とな

ります。運動会や修学旅行・自然体験教室、秋の遠足など、さまざま開催の工夫を重ねながらも、学校行事を
通した子どもたちの主体性を育むことと、本校の学校づくりの新たな１ページにできればと考えています。

11/8 運動会に向けた取組
①代表委員会（児童会）
今年度なかなか時間が

とれなかった代表委員会
ですが、9/29に第1回を
開催しました。議題は
「運動会のスローガンを決める」
です。児童会が中心となって取り
組んでいきます。

②６年生エイサー練習
熱心に取り組んで、

すでに完成されたか
のような６年生の演
技です。志真志小の
顔としての姿にご期待ください。

③５年生運動会実行委員
９月から本格的に活動していま

す。学年のみんなが一生懸命に取
り組めるよう、いわば縁の下の力
持ちとして支えてくれる役目です
が、すでにダンスの振り付けも考
えて、教える側になっているよう
です。…子ども自ら創り上げる運
動会をめざして！
運動会では密集を避けるため、

保護者の皆様には、お子さんの学
年のみの参観とさせていただきま
す。兄弟がいる場合は、体育館等
での待機となります。

今月の行事予定
５日～９日 保護者面談（2～6年）、

1年授業参観・学級懇談会
６日・７日 県立美術館・博物館見学

（5学年)
８日(木) 避難訓練（火災経路確認）
13日(火) 委員会活動(6学年)
14日～16日 歯科検診
15日(木) 【中止】授業参観日
16日(金) 夜間街頭指導
18日(日) 家庭の日・ﾌｧﾐﾘｰ読書の日
20日(火) 補習指導①（3～6学年）
22日(木) 就学時健診（本校体育館）
27日(火) 補習指導②（3～6学年）

保護者面談、1学年学級懇談会
への参加協力のお願い
今年は、保護者の皆様となかな

かお顔を合わせる機会もない中で
したが、お知らせのとおり、やっ
と保護者面談が実施できそうです。
実施に当たっては、参加の皆様に
は以下の感染予防対策へのご協力
をお願いします。なお、１学年保
護者の皆様には、割り当てられた
曜日のみの授業参観と学級懇談と
なります。
○各世帯お一人のみの参加とし、
参加者の把握をいたします。

○発熱や風邪症状の方はご遠慮い
ただきます。

○マスク着用や室内履き等のご持
参をお願いします。
ご理解・ご協力をお願いいたし

ます。

市立図書館「ちゅらゆめ号」
9月17日に今年度初めて「ちゅら

ゆめ号」が来校しました。今月は
１日､15日､29日の
予定です。市立図書
館のカードをお持ち
の方はぜひ…。

基礎学力定着を図る「秋のパ
ワーアップシーズン」10月～
季節的にも学習に取り組みやす

くなるこの時期に、基礎学力など
のすでに学習した内容の定着と活
用が図れるようになることをねら
いとして、全校体制で取り組んで
いきます。
毎日お昼の10分間のドリルタイ

ムのさらなる充実と、3～6年生は
月1～2回程度の「補習」の時間を
設けて、全教員を割り振った指導
を行います。ご家庭でのご協力も、
引き続きお願いします。
（写真は、本校学力向上の取組
「かがやき５」の評価
を、学級全員で行って
いる様子です）

新職員着任、退任
３年１組担任の又吉和華教諭

の半年間の研修に伴い、10月１
日から内間佐和子教諭が着任し
ました。よろしくお願いします。
また、5月1日からプール管理を

していた我謝孟淳さんが、9月30日
付けで退任となりました。おつか
れさまでした。

校内授業研究４学年「道徳科」
９月30 日(水)に、校内全教諭が

参加し、また校外からは指導主事
補を招いての研究会を行いました。
４年４組の子どもたちが、「せ

きが空いているのに」という教材
をもとに、本校教育目標の「思い
やり・親切」につい
て、さまざま考えを
出し合い、議論を通
して深めました。

子どもと考える安全について
新校舎の避難経路（火災時）
今年度は密集しないようにし

ながら、新校舎における新しい
避難経路を確認する訓練となり
ます。より安全に避難する経路
について、子どもたちも考える
機会となります。
徒歩による登下校,学校への送迎
これまで各家庭へのおたよりや

本校HPでもお知らせした「徒歩に
よる登下校」の実態・意識の結果
を受けて、ご家庭での話題はどう
でしょう？…自家用車での送りで
も、どこからなら歩いて行けるか
など、学校近隣への影響や徒歩の
よさなどについて家庭で話し合っ
てみるのはいかがでしょうか…。

ようこそ先輩！卒業生：島袋洋
奨さん、後輩６年生へのﾒｯｾｰｼﾞ
興南高校時に、春・夏の甲子

園で全国制覇を成し遂げた島袋
さんの、プロ野球選手になると
いう目標達成に向けて、ご本人
の努力や人との出会いなどにつ
いて、話していただきました。
あわせて、中学でどのように

学んでいくかについて、興南中
学の先生にも説明をいただきま
した。先輩からの
メッセージを受け
止めながら、夢に
ついて考えました。


